



Personne -

PAR BENJAMIN DEBER

HALLOWEEN CONTEST, ROUEN.

L'HALLOWEEN, COMME ON DIT, EST DÉSORMAIS ENTRÉ DANS LE CERCLE RELATIVEMENT FERMÉ DES INSTITUTIONS DU SKATE FRANÇAIS. L'UN DE CE CONTESTS OÙ TOUT LE MONDE VA, PARCE QUE... PARCE QUE QUOI,

n'est déguisé!?"

D'ABORD? TOUT SIMPLEMENT PARCE QUE LES PERSONNES QUI L'ORGANISENT ONT AUTANT DE OLLIES DANS LES JAMBES QUE LES PARTICIPANTS ET QUE C'EST TOUJOURS PLUS SYMPA DE SE SENTIR EN FAMILLE.



ARCADE

globe

SQU ARE

LORDZ

Wheel Co. Frs.

globe BUD SKATESHOP

TRICKS

TRICKS

TRICKS

TRICKS

TRICKS

TRICKS

TRICKS



← Frédéric Constant contrôle le nollie nosegrind.
 → Mathieu Hilaire se tue à faire des flip backside lipslides pendant que Seb Chartot baille aux cornelles!



STREET 01 Yann Garin / 02 Michaël Mackrodt / 03 Hans Claessens /
 04 Philippe Amar / 05 Christophe Sampaio / 06 Vincent Bressol / 07 Serge
 Gooskens / 08 Michaël Santandrea / 09 William Phan / 10 Lionel Aube
RAMPE 01 Florent Viart / 02 Pierre Favre / 03 Jean Postec / 04 Christophe
 Bétille / 05 David Dupas



À l'époque où le contest se déroulait dans un hangar venté, humide et glacé, le niveau et l'ambiance était déjà là. Dorénavant, ce n'est plus la même : Rouen s'est doté d'un skatepark tout beau tout neuf (voir Sugar #22). Et c'est avec autant l'envie de tester ces nouvelles installations que de travailler que nous avons pris la route de la Normandie! Arrivé un peu tard le samedi (j'avais une lessive à faire et Sébastien s'était couché tard la veille!), force est de constater que les parisiens n'ont pas jugé bon de faire le déplacement. Dans la foule d'acharnés qui lacèrent l'aire de street de part en part, peu de nos voisins... Une heure de route, quand même, les gars faudrait voir à ne pas trop pousser le sédentarisme! Je sais, ce n'est pas accessible en métro...

Le niveau général n'en est pas moins intéressant. Peut-être déstressées par l'absence de "stars", de nouvelles têtes en profitent pour s'épanouir et s'affirmer. Les premiers à sauter aux yeux, lors de cette session d'après qualifs, sont Frédéric Constant (pop-shove-it nose grind sur la barre plate et fine) et Mathieu Hilaire (50-50 flip out sur la même). Ce début de soirée se passe donc à skater tranquillement avec tout le monde. Mais déjà les lampes du park s'éteignent les unes après les autres. Les locaux qui ont travaillé dur pour organiser ce week-end ont hâte de commencer la fête qui attend les braves, dans un pub du centre-ville.

J'essaie d'empoisonner Seb à coup de calzone, mais il survit à cette attaque aussi fourbe que peu gastronomique. D'un commun accord, nous décidons de rentrer nous coucher pour être en forme le lendemain... En fait, pas vraiment! Mais ceci est une autre histoire.

C'est donc en parfaite forme que nous nous éveillons le dimanche matin. Euh, midi. Merci le passage à l'heure d'hiver qui nous offre gracieusement une heure de coma en plus. Il pleut et il fait froid, mais c'est normal... La tradition de l'Halloween Contest est ainsi respectée. Et puis à l'abri des intempéries, l'aire de street commence à s'échauffer. Au milieu de la tourmente dansent déjà quelques photographes à la recherche du scoop. Joignons-nous à eux... Les demi-finales se passent et de nouveaux noms s'imposent : le désormais incontournable Michael Mackrodt skate comme à son habitude avec aisance et conviction. Il tabasse le handrail d'un backside lipslide. Mathieu Hilaire continue d'assurer avec notamment un 5.0 sur le rail kinké. Tiens, pourquoi je n'ai pas pris ça en photo!? Vincent "bretzel" Bressol se promène tout en maugréant qu'il n'arrive pas à skater. Comme d'hab! David Couliou aussi bougonne : il s'est fait volé sa

planche hier et doit utiliser un gun d'emprunt pour finir le contest. Même fâché tout rouge, il garde le style et ses backside smithgrinds... Quoi d'autre? Qui d'autre? Alex Van Hoecke, le lillois underground, se matérialise juste le temps de passer la pyramide en nollie heelflip comme si de rien n'était. Contrarié de ne pas replaquer un nose grind nollie flip out sur le curb de la pyramide, il disparaît quelques instants plus tard... Philippe Amar préfère le frontside flip pour survoler la pyramide. Il passe des nollies frontside rock-slide sur la barre à tous les coups. Il s'est aussi permis de faire nollie heelflip lipslide, la veille, sur le même spot.

Bref, tout le monde skate bien, mais peut-être un peu trop sur les mêmes obstacles. Heureusement, les deux belges de service, Hans Claessens et Serge Gooskens, sont là pour utiliser "le matériel" (comme ils disent!), de façon un peu différente. Alors que Serge est très agressif et n'hésite pas à utiliser les courbes, Hans survole tous les modules avec une aisance et une amplitude déconcertante. On a beau le connaître, c'est toujours aussi agréable à regarder. Même chose pour William Phan qui, dans un registre plus tech, enchaîne ses tricks avec un style incroyable. Mais bon, on le savait déjà.

Une des surprises du week-end s'appelle Christophe Sampaio. S'il n'avait rentré qu'un seul nose grind sur le long rail, cela aurait suffi. Mais non, il se permet de le faire à à chaque fois avec cette propreté qu'on lui connaissait déjà. Impeccable!

Bref, le contest avance son petit bonhomme de chemin pour atteindre les finales, que nous nous faisons un point d'honneur de manquer, sous prétexte de... Ben non, justement, je n'ai pas encore trouver de raison valable. Ça craint. Je crains. Nous craignons...

Enfin bon, si Yann Garin a gagné, c'est qu'il a dû rentrer cet interminable backside nose grind sur le long curb et ses nosebluntslides décontractés sur le curb de la pyramide qu'il rentrait déjà samedi. On va dire ça, OK!? Je vous ferais grace du traditionnel "on reviendra l'année prochaine", parce que ça n'est pas vrai! Moi, à Rouen j'y retournerai avant ça pour le skater ce park. Tranquille. Sans tous ces sales gosses qui me foutent la honte. J'y croiserai sûrement le nouveau local : David "Indé" Tura. Ahahaha...

PS : dommage que personne, à part les frères Chabou, n'est perpétué la tradition d'Halloween! Mes sources m'ont tout de fois affirmé que, l'année prochaine, un run déguisé serait obligatoire pour pouvoir être qualifié. Ah, ça va être du propre!

